

FDP Liederbach am Taunus

HEINZ HUHMANN IN DEN GEMEINDEVORSTAND GEWÄHLT

22.04.2021

In der Gemeindevorstandssitzung vom 22. April 2021 wurde Heinz Huhmann in den Gemeindevorstand gewählt. Herzlichen Glückwunsch lieber Heinz und gutes Gelingen!

Der Gemeindevorstand besorgt als Verwaltungsbehörde der Gemeinde die laufende Verwaltung und fasst seine Beschlüsse in der Regel in nichtöffentlicher Sitzung. Die Wahl der Beigeordneten erfolgt durch die Gemeindevorstandssitzung. Sie werden für die Dauer der jeweiligen Legislaturperiode gewählt, dies sind nach derzeitigem Recht fünf Jahre, und zu Ehrenbeamten auf Zeit ernannt.



